

Territorial.fr (21/05/10)

Chantier des Halles : l'architecte riposte (21/05/2010)

Personnellement mis en cause par le maire du 1er arrondissement de Paris au sujet de l'aménagement du quartier des Halles, dans la capitale, l'architecte chargé du projet revient sur les accusations faites à son encontre (cf. *La Quotidienne* du 19/05/2010).

Répondant au soupçon de « menace » qu'il ferait planer sur la Ville de Paris en liant juridiquement un éventuel abandon de la démolition du jardin à celui de l'opération des Halles toute entière, l'architecte David Mangin réfute toute corrélation juridique. Par ailleurs, il se défend d'avoir, à plusieurs reprises, revu ses dessins pour tenir compte des différents avis lors de la phase de concertation. Enfin, il fait valoir l'idée d'un réaménagement profond et inéluctable du site, une avancée qui irait, selon lui, à l'encontre des désirs des « détracteurs » de ce projet des Halles. L'intérêt des usagers serait, pour lui, subordonné à la réalisation de ce projet de réaménagement.

http://www.territorial.fr/PAR_TPL_IDENTIFIANT/6196/TPL_CODE/TPL_HYPERBREVE_FICHE/PAG_TITLE/Chantier+des+Halles+%3A+l'architecte+riposte+/803-actualite.htm